
 

「擬訂新北市土城區沛陂段 99地號 1筆土地都市更新事業計畫案」

公辦公聽會會議紀錄 
壹、 會議時間：中華民國 107年 4月 16日（星期一）下午 2時 30分 

貳、 會議地點：經濟部工業局土城工業區服務中心（新北市土城區三民路 4 號 2 樓） 

參、 主持人：張正工程司淯婷                      記錄：俞俐維  

肆、 出列席(與會)人員：詳簽到簿 

伍、 主席致詞： 

歡迎各位來參加「擬訂新北市土城區沛陂段 99 地號 1 筆土地都市更新事業計

畫案」聽證會 ，本案於 106 年 6 月 26 日提出事業計畫申請，且已取得案內

土地及建物所有權人 100%同意，依都市更新條例第 19 條規定辦理公開展覽，

並依同條例施行細則第 6 條規定邀請學者專家召開本次會議，主要目的是要

來聽取民眾意見，並將民眾所提意見彙整後提送至本市都市更新審議委員會

供參酌審議，本案事業計畫內容請實施者先向各位說明，地主及相關單位有

任何意見與疑問均可踴躍提出。 

陸、 實施者簡報：略 

柒、 意見陳述及回應： 

經濟部工業局土城工業區服務中心： 

一、 更新後之使用應符合產業創新條例內對工業園區各種用地用途之規範，

目前更新事業計畫書內未明確說明未來引進的產業是屬於哪一類的，日

後請實施者注意及補充說明，避免讓更新後房地淪為一般買賣銷售。 

二、 實施者簡報及計畫書內皆載明中山路為 14 公尺道路，惟 14 公尺是含人

行道及水溝的寬度，中山路實際供車行使用之寬度僅有 6 公尺，請實施

者評估卸貨碼頭及汽車進出動線，以免影響中山路原有之交通服務水準。 

三、 本案未來規劃退縮對外開放之街角空間，實際上鄰地不太會去使用，真

正會使用的都是基地內的人，這個案子目前沒有規劃容積移轉友善方案，

本中心希望未來實施者可以提供停車位，捐贈或是出租都可以，而不是

只留設退縮開放空間。 

四、 景觀規劃部分應考量整體工業區的區域性觀感，請實施者於規劃設計時

多加著墨。 

五、 請實施者注意未來引進產業所需的用水排水量是否符合當地汙水處理廠

所能容納的水量上限。 

六、 有關日後銷售及成立管委會等皆有相關規定，請實施者於本案進入都更

審議程序前先至本服務中心洽詢，我們可以先提供前置作業意見，可讓

未來審議更加順利。 



 

捌、 委員綜合意見： 

一、 本案申請都更獎勵 16%，後續將於都更審議階段進行確認，惟提醒實施

者本案申請容積移轉 40%，未來將由都設委員來決定。另本案現況路寬

僅有 6 公尺而非 14 公尺，以及現在整個園區內有很好的綠色植栽景觀系

統，惟規劃配置內看不到基地與周邊環境之關聯，這部分請實施者於審

議時加強說明。 

二、 本案車輛服務動線上，貨櫃車如何進入基地、如何調度、如何使用等部

分，請於後續審議時補充說明。另請將建築圖說及車位尺寸規模加註標

示。 

三、 實施者公聽會簡報資料上建築設計單位為良承工程股份有限公司，依建

築法相關規定還是要以建築師事務所為主才對，請修正。 

四、 請實施者於審議時回應經濟部工業局土城工業區服務中心之意見，另請

釐清剛才所提路寬及汙水量等問題。 

五、 請實施者考量是否有整合鄰地之可能，因目前更新單元範圍較為狹長，

若能整合鄰地將有利於整體規劃及綠地留設。 

六、 現在容積移轉雖採用評點機制，惟仍請實施者綜合考量更新對於環境之

衝擊。 

 

【實施者綜合回應】 

   本案已將用水用電檢討及要繳交的相關管理費納入公寓大廈規約草約中，另

提供停車位這部分我們會跟建築師再進行討論；大型車輛進出、植栽規劃及

環境友善方案部分，我們會盡快與主管機關溝通以取得共識。 

玖、主席結論： 

本案於 4月 9日起公開展覽 15日，後續將進入審議階段，今日與會來賓

後續若有意見還是可以將書面意見郵寄至市府都市更新處。謝謝各位今天

的參與。 

 

壹拾、散會：下午 3時 30分 


